

DE	EN
IKEA Cookie-Richtlinie	IKEA Cookie Policy
Mit dieser Cookie-Richtlinie möchten wir dich über den Einsatz von Cookies oder ähnlichen Speichertechnologien, etwa Pixel, (zusammen nachfolgend „Cookies“) auf unserer Webseite www.ikea.com/de/de/ informieren. Diese Cookie-Richtlinie ergänzt unsere Datenschutzerklärung.	The aim of this Cookie Policy is to inform you on the use of cookies and similar data storage technologies such as web beacons (all referred to in the following as “cookies”) on our website at www.ikea.com/de/de/. This Cookie Policy applies in addition to our Privacy Policy.
I. Was sind Cookies?	I. What cookies are
Cookies sind kleine Textdateien, die von deinem Browser auf deinem Endgerät zur Speicherung von bestimmten Informationen abgelegt werden. Bei deinem nächsten Aufruf unserer Webseite mit demselben Endgerät werden die in Cookies gespeicherten Informationen in weiterer Folge entweder an unsere Webseite („First Party Cookie“) oder an eine andere Webseite, zu der das Cookie gehört („Third Party Cookie“), zurückgesandt.	Cookies are small text files stored by the browser you are using on your device to contain certain information. The next time you visit our website using the same device, the information stored in the cookies will be sent back either to our website (“first-party cookie”) or another website controlling the cookie (“third-party cookie”).
Durch die gespeicherten und zurückgesandten Informationen erkennt die jeweilige Webseite, dass du diese mit dem Browser deines Endgeräts bereits aufgerufen und besucht hast. Diese Informationen nutzen wir, um dir die Webseite gemäß deinen Präferenzen optimal gestalten und anzeigen zu können. Dabei wird lediglich das Cookie selbst auf deinem Endgerät identifiziert.	The information stored and retrieved allows the respective website to recognise that you have already accessed and visited the website on your device using this browser. We will use this information to design and display the website according to your preferences. The only thing identified on your device is the cookie.

Eine Speicherung von personenbezogenen Daten erfolgt nur nach deiner ausdrücklichen Einwilligung, oder wenn dies unbedingt erforderlich ist, um den angebotenen und von dir aufgerufenen Dienst entsprechend nutzen zu können.	We will only ever store your personal data with your express consent or as absolutely necessary for you to use the service you have accessed.
II. Übermittlung personenbezogener Daten in die USA	II. Transmitting personal data to the USA
Cookies, die nicht unbedingt erforderlich sind, um dir die Dienste auf unserer Webseite zur Verfügung zu stellen, werden erst nach deiner Einwilligung verwendet. Teilweise werden diese einwilligungsbasierten Cookies von Unternehmen angeboten, die Daten in den USA verarbeiten.	We will always ask for your consent before using cookies that are not strictly necessary to provide you with services from our website. Some of the companies that use these consent-based cookies process them in the USA.
Die EU-Kommission hat am 10.07.2023 ihren Angemessenheitsbeschluss für den Datenschutzrahmen EU-USA gemäß Art. 45 Abs. 1, Abs. 3 Satz DSGVO angenommen. Darin wird festgelegt, dass die USA ein angemessenes und der EU vergleichbares Schutzniveau für personenbezogene Daten gewährleisten, die aus der EU an US-Unternehmen übermittelt werden, die dem EU-U.S. Data Privacy Framework beigetreten sind. Es müssen daher bei der Übermittlung an teilnehmende US-Unternehmen keine zusätzlichen	The EU Commission passed an adequacy decision on an EU-US data protection framework according to GDPR Art. 45.1 and 45.3 on 10 July 2023. This has determined that the US ensures adequate protection standards comparable to EU data protection for personal data transmitted from the EU to US companies that have joined the EU-US Data Privacy Framework. This eliminates the need for additional data protection guarantees when transmitting data to US member companies.

Datenschutzgarantien vorgesehen werden.	
Alle US-Unternehmen, die dem EU-U.S. Data Privacy Framework beigetreten sind, findest du in der offiziellen Data Privacy Framework Liste. Weitere Informationen sowie Fragen und Antworten zum EU-U.S. Data Privacy Framework findest du auf der Webseite der EU-Kommission.	The official Data Privacy Framework list includes all the US companies that have joined the EU-US Data Privacy Framework. The EU Commission website provides details with answers to questions on the EU-US Data Privacy Framework.
Die Aktivierung dieser Dienste erfolgt auf Grundlage deiner Einwilligung nach Art. 6 Abs. 1 a) DSGVO. Eine etwaig mit diesen Diensten verbundene Übermittlung deiner Daten in die USA beruht auf dem EU-U.S. Data Privacy Framework gemäß Art. 45 Abs. 1, Abs. 3 DSGVO.	These services are used on your consent according to GDPR Art. 6.1 (a). We will only transmit your personal data to the USA in these services within the confines of the EU-US Data Privacy Framework according to GDPR Art. 45.1 and 45.3.
III. Widerruf der Einwilligung in die Nutzung von Cookies	III. Revocation of consent to the use of cookies
Du kannst deine Einwilligung in die Nutzung von Cookies, sofern diese nicht unbedingt erforderlich sind (siehe hierzu Ziffer IV. 1.), jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Den Link zu den Cookie-Einstellungen findest du in der Fußzeile.	You can withdraw your consent to the use of cookies at any time with effect for the future unless these cookies are absolutely necessary for other purposes; see IV.1 for more details. You will also find a link to the cookie settings in the footer.
IV. Löschung sämtlicher Cookies	IV. Deleting all cookies
Du hast zudem jederzeit die Möglichkeit, Cookies generell in deinem Browser zu	You can also deactivate cookies in your browser at any time. This will keep

deaktivieren. Dadurch wird das Speichern von Cookies auf deinem Endgerät verhindert und führt dazu, dass du jedes Mal gefragt wirst, ob du mit dem Setzen von Cookies einverstanden bist. Wir weisen allerdings darauf hin, dass die generelle Deaktivierung von Cookies zu Funktionseinschränkungen im Zusammenhang mit der Nutzung unserer Webseite führen kann.	cookies from being stored on your device; however, you will be asked whether you agree to cookies each time you access our site. We would also like to point out that you might not be able to use all the features on our website if you deactivate all cookies.
V. Arten von Cookies im Einzelnen	V. Individual cookie types
Je nach Verwendungszweck und Funktion unterteilen wir Cookies in die folgenden Kategorien:	There are various cookie types categorised depending on function and purpose:
V.1 Unbedingt erforderliche Cookies	V.1 Strictly necessary cookies
Unbedingt erforderliche Cookies gewährleisten Funktionen, ohne die du unsere Webseite nicht wie vorgesehen nutzen kannst. Diese Cookies werden ausschließlich von uns verwendet und sind deshalb First Party Cookies. Das bedeutet, dass sämtliche Informationen, die in den Cookies gespeichert sind, an unsere Webseite zurückgespielt werden.	Strictly necessary cookies ensure website functionality. You will not be able to use our website as intended without these cookies. We are the only party using these cookies, which is why we call them first-party cookies. That means that all the information stored in these cookies will be sent back to our website.
Unbedingt erforderliche Cookies dienen zum Beispiel dazu, dass du als angemeldeter Nutzer bei Zugriff auf verschiedene Unterseiten unserer Webseite stets angemeldet bleibst und so nicht jedes Mal bei Aufruf einer neuen	Examples of how strictly necessary cookies are used include keeping you logged in when you switch pages on our website; you would otherwise need to re-enter your login data every time you click to a new page.

Seite deine Anmeldedaten neu eingeben musst.	
Die Nutzung von unbedingt erforderlichen Cookies auf unserer Webseite ist ohne deine Einwilligung möglich und zulässig. Aus diesem Grund können unbedingt erforderliche Cookies auch nicht einzeln de- bzw. aktiviert werden. Allerdings hast du jederzeit die Möglichkeit, Cookies generell in deinem Browser zu deaktivieren. Dies kann allerdings zu Funktionseinschränkungen im Zusammenhang mit der Nutzung unserer Webseite führen.	We are permitted to save and use cookies on our website without your consent. This also means that you will not be able to accept or reject strictly necessary cookies individually. However, you can still reject all cookies in your browser settings at any time. Remember that you might not be able to use all the features available on our website if you reject all cookies.
Rechtsgrundlagen für die Nutzung der unbedingt erforderlichen Cookies sind Art. 6 Abs. 1 b) DSGVO (Vertragserfüllung) oder Art 6 Abs. 1 f) DSGVO (Interessenabwägung, basierend auf unserem berechtigten und überwiegenden Interesse an der technisch reibungslosen Bereitstellung unserer Webseite und der über diese angebotenen Leistungen).	We use of strictly necessary cookies on the legal basis of GDPR Art. 6.1 (b) (performance of the contract) and GDPR Art. 6.1 (f) (balancing interests based on our overriding vested interest in providing our website and its services with full functionality).
V.2 Performance Cookies	V.2 Performance cookies
Performance Cookies sammeln aggregierte Informationen darüber, wie unsere Webseite genutzt wird, um deren Attraktivität, Inhalt und Funktionalität zu verbessern. Diese Cookies helfen uns zu bestimmen, ob, welche, wie oft und wie	Performance cookies collect aggregated information on how our website is being used towards constantly improving the website's appeal, content, and user experience. Amongst other things, these cookies help us recognise pages that are

lange Unterseiten unserer Webseite besucht werden und für welche Inhalte sich die Nutzer besonders interessieren. Im Einzelnen erfassen wir insbesondere die Anzahl der Zugriffe auf eine Seite, die Anzahl der aufgerufenen Unterseiten, die auf unserer Webseite verbrachte Zeit, die Reihenfolge der besuchten Seiten, welche Suchbegriffe dich zu uns geführt haben, das Land, die Region und ggf. die Stadt, aus der der Zugriff erfolgt, sowie den Anteil von mobilen Endgeräten, die auf unsere Webseiten zugreifen. Ferner erfassen wir Bewegungen, „Klicks“ und das Scrollen mit der Computermouse, um zu verstehen, welche Bereiche unserer Webseite die Nutzer besonders interessieren. Diese Cookies speichern keine Informationen, die eine Identifikation des Nutzers zulassen. Die gesammelten Informationen sind aggregiert und ermöglichen uns keinen unmittelbaren Rückschluss auf deine Person. Sie dienen allein dazu, Statistiken zu erstellen, um die Inhalte unserer Webseite gezielter auf die Bedürfnisse unserer Nutzer abzustimmen, das Nutzerlebnis zu verbessern und unser Angebot zu optimieren.	especially popular on our website as well as content that is especially attractive for users. Specifically, we record the number of hits on a page, the number of subpages called up, time spent on our website, order of pages visited, search terms that brought you to us, your country, region and, if applicable, the city the website is being accessed from, and the proportion of mobile devices that access our website. We also record mouse movements, clicks, and scrolling movements to understand which areas of our website are of particular interest to users. These cookies do not store any information that allows the user to be identified. The information collected is aggregated, making it impossible for us to draw any direct conclusions about you as an individual. We will only ever use this information to compile statistics and tailor our website content more specifically to the requirements of our users, improve user experience, and optimise our services.
Rechtsgrundlage für die Nutzung der Performance Cookies ist Art. 6 Abs. 1 a)	We use these performance cookies according to GDPR Art. 6.1 (a) together

DSGVO in Verbindung mit deiner Einwilligung. Du kannst deine Einwilligung in den Cookie Einstellungen erteilen und jederzeit mit Wirkung für die Zukunft ohne Angabe von Gründen widerrufen.	with your consent. You can give your consent in the cookie settings and always revoke your consent with effect for the future without giving reasons.
V.3 Funktionale Cookies	V.3 Functional cookies
Funktionale Cookies ermöglichen unserer Webseite, bereits getätigte Angaben (wie z.B. registrierter Name, Sprachauswahl oder der Ort, an dem du dich befindest) zu speichern und dir darauf basierend verbesserte und persönlichere Funktionen anzubieten. Diese Cookies sammeln und speichern Informationen ausschließlich in der Weise, dass dein Nutzerverhalten auf anderen Webseiten nicht verfolgt werden kann.	Our website uses functional cookies to save information already provided such as registered name, language selection or your location to give you an improved, more personal user experience based on that information. These cookies always collect and store information to prevent your user activities on our website from being tracked on other websites.
Rechtsgrundlage für die Nutzung der funktionalen Cookies ist Art. 6 Abs. 1 a) DSGVO in Verbindung mit deiner Einwilligung. Du kannst deine Einwilligung in den Cookie Einstellungen erteilen und jederzeit mit Wirkung für die Zukunft ohne Angabe von Gründen widerrufen.	We use these functional cookies according to GDPR Art. 6.1 (a) together with your consent. You can give your consent in the cookie settings and always revoke your consent with effect for the future without giving reasons.
V.4 Marketing Cookies	V.4 Marketing cookies
Marketing Cookies, Smart Pixel und ähnliche Technologien (zusammen „Marketing Cookies“) stammen von uns (First Party Cookies) oder von externen	Marketing cookies, web beacons, and similar technologies (collectively referred to as “marketing cookies”) are either first-party cookies from IKEA or third-party

Werbeunternehmen (Third Party Cookies) und/oder externen Anbietern und werden verwendet, um Informationen über die vom Benutzer besuchten Webseiten einschließlich Unterseiten, die gesuchten, angeklickten und gekauften Produkte, Angebote und Anzeige zu sammeln, um Kundensegmente zu bilden, für diese zielgruppenorientierte Werbung zu erstellen und diese auf anderen Webseiten und in sozialen Medien auszuspielen. Sie werden außerdem dazu verwendet, die Erscheinungshäufigkeit einer Anzeige zu begrenzen und die Effektivität von Werbekampagnen zu messen und zu verbessern. Diese Information kann mit Dritten, z.B. Werbetreibenden, geteilt werden.	cookies from external advertising companies and/or suppliers. These marketing cookies are used for collecting information such as subpages, products that the customer has searched for, clicked on, or purchased, and special offers and advertisements on websites visited by users towards creating customer segments and target-group advertising to display on other websites and in social media. These cookies and web beacons are also used to limit the frequency of an advertisement towards measuring and improving the effectiveness of an advertising campaign. This information may be shared with third parties such as advertisers.
Rechtsgrundlage für die Nutzung der Marketing Cookies und Smart Pixel ist Art. 6 Abs. 1 a) DSGVO in Verbindung mit deiner Einwilligung. Du kannst deine Einwilligung in den Cookie-Einstellungen erteilen und jederzeit mit Wirkung für die Zukunft ohne Angaben von Gründen widerrufen. Welche Cookies den jeweiligen Kategorien zufolge auf unserer Webseite zum Einsatz kommen, kannst Du den Cookie-Einstellungen entnehmen.	We use these marketing cookies and web beacons according to GDPR Art. 6.1 (a) together with your consent. You can give your consent in the cookie settings and always revoke your consent with effect for the future without giving reasons. The cookies settings section shows you which cookies and which cookie categories our website uses.
VI. Inhalte Dritter	VI. Third-party content

VI.1 Links Das Internet lebt von Verbindungen. Aus diesem Grund findest du auf unserer Webseite nicht nur unsere eigenen Inhalte. Wir haben auch Inhalte Dritter eingebunden, um unsere Webseite besser, interessanter und für dich relevanter zu machen. Wenn du eine unserer Seiten mit solchen Drittinhalten aufrufst, stellt dir dein Browser eine direkte Verbindung zu den Servern des jeweiligen Anbieters her und ruft die Inhalte dort ab, um sie dir anzuzeigen.	VI.1 Links The internet is all about links. That is why our website shows more than just our own content. We have also included third-party content to make our website better, more interesting, and more relevant to you. Visiting one of our pages with third-party content will connect you directly to the servers of the content provider, retrieve the content, and display it to you.
VI.2 YouTube Diese Webseite blendet Inhalte der von Google betriebenen Seite YouTube ein. Betreiber der Seiten ist die YouTube, LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 94066, USA, eine Tochtergesellschaft von Google. Wenn du eine unserer Seiten mit YouTube-Inhalten besuchst, stellt dein Browser eine direkte Verbindung zu den Servern von YouTube her und ruft die Inhalte dort ab, um sie dir anzuzeigen. Bei der Einbindung von YouTube-Inhalten kommuniziert dein Browser mit einem Server von YouTube in den USA, der dabei den entsprechenden Abruf der Inhalte durch deinen Browser erfassen kann.	VI.2 YouTube This website includes content provided by the Google YouTube service. This is a service provided by YouTube LLC, 901 Cherry Ave., San Bruno, CA 94066, USA, which is a subsidiary of Google. Visiting one of our pages with YouTube video content will connect you directly to YouTube servers, retrieve the video content, and play it back to you. By integrating YouTube content, your browser will communicate with a YouTube server in the USA that can log your browser playing the corresponding video content.

Wenn du in deinem YouTube-Account eingeloggt bist, ermöglichst du YouTube, dein Surfverhalten direkt deinem persönlichen Profil zuzuordnen. Dies kannst du verhindern, indem du dich aus deinem YouTube-Account ausloggst, bevor du unsere Webseite aufrufst.	You will be allowing YouTube to assign your surfing behaviour directly to your personal profile if you are logged into your YouTube account. You can prevent this by logging out of your YouTube account before accessing our website.
Weitere Informationen zum Umgang von Nutzerdaten findest du in der Datenschutzerklärung von YouTube (als Google-Tochtergesellschaft) unter: https://policies.google.com/privacy?hl=de&gl=de	Refer to the privacy policy of YouTube (as a Google subsidiary) at: https://policies.google.com/privacy?hl=de&gl=de for details on how the company handles your personal data.
Rechtsgrundlage für die hiermit verbundene Datenverarbeitung ist deine Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 a) in Verbindung mit Art. 45 Abs. 1, Abs. 3 DSGVO.	We integrate this service according to your consent according to GDPR Art. 6.1 (a) together with GDPR Art. 45.1 and 45.3.
VI.3 Google Maps	VI.3 Google Maps
Diese Webseite blendet zudem Kartenmaterial des Kartendienstes Google Maps ein. Anbieter ist die Google LLC, 1600 Amphitheatre Park-way, Mountain View, CA 94043, USA ("Google"). Wenn du eine unserer Seiten mit Google Maps Karten besuchst, stellt dein Browser eine direkte Verbindung zu den Servern von Google her und ruft dort eine Karte ab, um sie dir anzuzeigen.	This website also displays map content from the Google Maps service. This a service provided by Google LLC, 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA (referred to as Google). Visiting one of our pages with Google Maps content will connect you directly to Google Maps servers, retrieve the map content, and display it to you.

Zur Nutzung der Funktionen von Google Maps ist es notwendig, deine IP- Adresse sowie Informationen über deine eventuelle Nutzung der Karte zu verarbeiten. Diese Informationen werden von deinem Internet-Browser an einen Server von Google in den USA übertragen und dort durch Google verarbeitet. Weitere Informationen hierzu findest du hier: https://support.google.com/analytics/answer/7105316?hl=de Informationen zum Umgang mit Nutzerdaten findest du in der Datenschutzerklärung von Google: https://policies.google.com/privacy?hl=de&gl=de.	The website will need to know your IP address as well as information on how you might be using the map for Google Maps to work. Your web browser will transmit this information to a Google server in the USA for Google to process. Refer to this website: https://support.google.com/analytics/answer/7105316?hl=de for more information on this, and Google's privacy policy at https://policies.google.com/privacy?hl=de&gl=de for details on how Google will be handling your personal data.
Rechtsgrundlage für die hiermit verbundene Datenverarbeitung ist deine Einwilligung gemäß Art. 6 Abs. 1 a) in Verbindung mit Art. 45 Abs. 1, Abs. 3 DSGVO.	We process this data or have it processed on your consent according to Art. 6.1 (a) together with Art. 45.1 and 45.3.
Stand: Mai 2025	Correct as of: May 2025